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体育

据新华社北京1月17日
体育专电 17日，马刺103：
82大胜灰熊豪取主场13连
胜。当家后卫托尼·帕克送
出17分和11次助攻的两双
表现。此外，他还在场下忙
里偷闲，特别录制了一段祝
福视频，在中国农历春节即
将来临之际，表达自己对中
国球迷的新年祝福，并表示
迫不及待地想和中国球迷
在今夏见面。

“我迫不及待地要来中
国了，相信那会是很棒的经
历。我很期待跟大家见面，
在此提前祝每个人新年快
乐。”帕克在视频中面对镜
头说。

据了解，每年夏天的
NBA休赛期，匹克会组织
签约球员的中国行活动，涉
及多个城市。而匹克不久前
刚与这位前总决赛MVP

“牵手”成功，想必在今年夏
天，中国球迷就能与“法国
跑车”亲密接触了。

对此，匹克体育CEO

许志华给出了肯定答案。
“我们 2013年度的NBA球
星中国行活动中肯定不会
缺少帕克的身影。”许志华
说。

帕克在中国拥有众多
球迷，听到他要在今夏来中
国的消息，“法国跑车”的粉
丝们满怀欣喜和期待，纷纷
在微博中留言：“必须来北
京啊！还有乔治·希尔，一起
来吧！”“一定要来长沙啊！”

“拿个总冠军然后来广州游
城吧！”“我在厦门等你，9号
球服都买好了！”……

到目前为止，帕克本赛
季出战38场，场均打32 . 4分
钟，高效地得到 1 9 . 5分和
7 . 1次助攻，投篮命中率达
51 . 9%，三分球命中率也高
达42 . 6%。“法国跑车”目前
已有 5场比赛个人得分过
30。在帕克的带领下，马刺
队以30胜11负的成绩暂列
西 南 区 榜 首 ，成 为 冲 击
NBA季后赛和总冠军的大
热之一。

帕克祝福

中国球迷

李娜轻松晋级澳网16强

我要学会不跟自己斗

据新华社华盛顿１月１７日体育专电
美国自行车名将阿姆斯特朗１７日在

电视采访中亲口承认，自己为提升运动
水平使用了违禁药物，而且他在全部７
次环法赛夺冠的过程中都使用了禁药。

在当天播出的美国脱口秀主持人
奥·温弗瑞的访谈节目中，温弗瑞前三
问就直接指向观众最为关心的问题：你
是否使用禁药提升自行车运动水平？这
些禁药中是不是包括ＥＰＯ（促红细胞
生成素）？在７次环法赛夺冠过程中你
是否都用过禁药？

阿姆斯特朗对上述三个问题均给
出了“ＹＥＳ（是的）”的肯定回答。

对于队友汉密尔顿揭发他在２０００
年环法赛过程中在宾馆使用禁药一事，
阿姆斯特朗也予以了承认。

“我想说我既是一个混蛋，又是一
个人道主义者，当然现在我们看到的大
多是我混蛋的一面。”他说。

自１９９９年阿姆斯特朗首夺环法冠
军以来，有关他使用禁药的传言不绝于
耳，但一直以来他都矢口否认。

“这太晚了，这是我的错。这是一个
巨大的谎言，而我重复了一次又一次。”
他说。

现年４１岁的阿姆斯特朗于１９９６年被
确诊患有睾丸癌，痊愈后重返车坛。从
１９９９年起，他奇迹般地在环法这项世界
最著名的自行车大赛上连续７年夺冠。

在他看来，凭借正常的人类身体条
件，想要连续７年夺得环法冠军是不可
能的事。他说：“我并不是这个环境的创
造者，但我们没有试图改变这样的环
境。现在我也因此得到了应有的惩罚，
我对此表示道歉。”

在节目中阿姆斯特朗称队友确实
有使用禁药的行为，但他不会强迫队友
用药。

他还说，他所在团队的兴奋剂操作
流程很“职业”和“聪明”，而且当事人非
常清楚被发现会是什么后果，但从严重
程度上来讲，“这和东德上世纪发生的
兴奋剂事件无法相比”。

“你害怕被抓到吗？”阿姆斯特朗对
这个问题回应说：“不害怕，因为兴奋剂
检测手段一直在变，以前只在比赛过程
中药检，不会到运动员居所，而现在重
点是赛外检测。”

由于“材料太多”，温弗瑞原计划一
个半小时的访谈延长到了两个半小时，
１７日只播出了节目的前半段，１８日将
播出后半段。

去年１０月，美国反兴奋剂机构发
布证据，指证阿姆斯特朗长期使用兴奋
剂。阿姆斯特朗随后遭到全部主要赞助
商的“抛弃”，国际自盟、世界反兴奋剂
机构接着也先后宣布支持美国反兴奋
剂机构剥夺他环法七冠王头衔并处以
终身禁赛的处罚。压力之下，阿姆斯特
朗宣布退出自己创立的抗癌基金会，陷
入“众叛亲离”的局面当中。

我我我是是是混混混蛋蛋蛋
阿阿姆姆斯斯特特朗朗承承认认７７冠冠都都服服药药

美联社

坦白太晚
另有企图

本报讯 阿姆斯特朗看
上去“诚实”的坦白，美国媒
体却并没有接受。美联社认
为，阿姆斯特朗的坦白来得
太晚了，并且不合时宜，甚至
怀疑他是因为想要重新获得
比赛资格才会说出这样的
话，他欺骗了观众太长的时
间，他应该感到羞愧。

除此之外，美国媒体还
锐利地指出，他在温弗瑞的
节目进行坦白让人感到不可
思议，因为这只是一档娱乐
节目，而他服药的新闻则相
当严肃，在这样一档娱乐节
目里谈如此严肃的话题，真
不知道阿姆斯特朗和他身边
的人到底是怎么想的！

WADA

真想赎罪
就去法庭

本报讯 阿姆斯特朗首
次亲口承认自己的确使用过
违禁药物，不过，这番做法却
没有得到世界反兴奋剂组织

（WADA）高层的认可，在接
受媒体采访时，该机构主席约
翰·法赫就直言，阿姆斯特朗
这一更接近于作秀的忏悔行
为并不值得让人信任。

“如果他真的想严肃地为
自己赎罪的话，就只有一种做
法，那就是去法庭说出事情的

真相，并为在他身上发生的所
有盘问作证。他应该道出更多
人的姓名，讲述清楚是车队官
员和随行人员中谁提供的违
禁药物，又是在什么时候、什
么地方、又有哪些人与此有关
联。他不能只是通过一句‘每
个从事这项运动的人都在服
用禁药，我只不过和他们一样
而已，我并没有比其他人用得
更多’的话就来竭力为自己辩
护。”法赫说。

18日，彭帅在赢下双打比赛后
的新闻发布会上公开承认，自己将与马伟

开（alan）“分手”。彭帅在发布会上表示自己与马伟
开之间并不存在信任问题，而是很多综合的因素，而自己

也的确需要“新鲜血液”，从另外一个角度激发自己。
当日，彭帅更新了自己的微博，她写道：alan在过去的很多年

里，帮助给予了我很多，即便现在他还是帮助给予了我很多。谢谢大家
的关心、建议、支持与理解，同时也听了好多不努力、不求上进等等一系列

的声音，就让我这个颓废的孩子继续前行吧！呵呵！
此前的新闻发布会上，彭帅泪洒现场，自爆和教练出现问题。当时记者提

问彭帅：赛后和教练马伟开有什么交流？她带着哭腔说：他站在那10分钟没有
说话。随后，彭帅泪如雨下，她用毛巾擦拭眼泪，答非所问地说：“我觉得不
是球方面的原因，也许我们之间出了一些问题。”

彭帅和马伟开之间的师徒恩情可谓是一个特例。彭帅也在多个场
合表达了对恩师的感谢。这样深厚的关系，却在近期发生了微妙的

变化。一来或许是彭帅长期的伤势让她感到泄气；二来，马伟
开接手的工作也不仅仅是彭帅一人。可能正是多方面

的误会，导致两人在今年澳网这样一个敏感的
时刻集中爆发。

本报记者 许凯玲

到底谁甩了谁
彭帅承认与教练“分手”

本报讯（记者 许恺玲）
北京时间1月18日，在2013年
澳大利亚网球公开赛女单第三
轮的比赛中，亮相罗德拉沃尔
球场的赛会6号种子李娜，仅用
时1小时11分钟便以6:4、6:1直
落两盘完胜赛会27号种子罗马
尼亚球手科斯蒂亚，强势晋级
十六强。

在毫无悬念地晋级之后，
李娜已经保持在近四次出战澳
网赛事皆成功晋级十六强的记
录。有如此稳定突出的成绩，也

难怪李娜自己都说她最喜欢的
大满贯赛事就是澳网。

下一轮李娜的对手将是通
过三盘大战淘汰了中国金花郑
洁的赛会18号种子德国球手格
尔格斯。面对发球实力非常强
的对手，李娜恐怕得使出点真
招数了。

目前李娜世界排名第六，
排在她前面的分别是阿扎伦
卡、莎拉波娃、小威廉姆斯、拉
德万斯卡和科贝尔。李娜说：

“不仅是这五个人，我敢说，所
有参加大满贯比赛的球员都十
分刻苦。”

李娜表示，自己在场上的
对手更多的还是自己，这也让
她在赛场上浪费了很多精力。
所以她在冲击目标时，就是“不
要和自己为敌”。而教练卡洛斯
则在这方面对她帮助不少，至
少已经不像以前那样要和自己

斗争。
李娜在２０１１年夺

得法网女单冠军后曾在
世界排名榜上排到第四位，那
是她职业生涯最高排名。李娜
说：“我今年十分想冲进世界前
三，这也是我们整个团队的目
标。”

本报讯 1月18日晚，
国内网络媒体PPTV爆出
独家消息，称贝克汉姆已与
鲁能草签了工作合同，新赛
季万人迷有望身披鲁能战
袍出战中超。

贝克汉姆自从告别了
洛杉矶银河后，他的去向一
直是个谜，据说他的追求者
中有一家中超俱乐部的身
影，根据PPTV的说法，这
家中超俱乐部不是上海申
花，而是山东鲁能。PPTV

记者称已有渠道证明，在一
家国际知名经纪公司的运
作下，贝克汉姆已经对鲁能
点头，双方在近期已草签了
一份合同。

鲁能俱乐部新闻发言
人刘敬伟在接受采访时说，
此事纯属无稽之谈，我们连
接触都没接触过。

鲁能辟谣

与小贝签约
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